



Son parte de los grupos priorizados en la campaña de invierno

## Cesfam despliega vacunación para usuarios postrados



El equipo se ha dividido por sector para realizar vacunación.

A raíz de su condición, el equipo médico del Víctor Manuel Fernández acude a domicilio para poder inocular contra la influenza y el covid-19 a estos pacientes y a sus cuidadores.

Este año se adelantó la campaña de vacunación y se inició el 1 de marzo, lo que ha permitido que el cesfam Dr. Víctor Manuel Fernández sume 11 mil 705 personas vacunadas contra la influenza y 1.972 contra el covid-19. Se trata de usuarios que corresponden a los grupos objetivos: adultos mayores de 60 años o más, niños desde los 6 meses hasta quinto básico, embarazadas y enfermos crónicos.

Dentro de los grupos objetivos también están los pacientes con dependencia severa postrados, quienes no pueden acudir a vacunarse y quienes han sido inoculados de acuerdo a su lugar de

residencia.

La enfermera encargada de este operativo, Camila Poblete, informó que "este tipo de procedimientos son beneficiosos e importante para el paciente que se atiende a domicilio, la vacuna no solamente es para el usuario

dependiente severo, sino que para el cuidador y las personas que viven en el domicilio. Es crucial. El tipo de patologías que atendemos son diabetes, hipertensión, enfermedad renal crónica dislipidemia, y en esta visita teníamos pacientes con amputaciones y otros que habían sufrido accidente cerebrovascular o infarto al corazón".

La directora del Cesfam Dr. Víctor Manuel Fernández, Vilma Razmilic, destacó que "tenemos aproximadamente 370 pacientes en dependencia severa y como están dentro de los grupos más vulnerables, relacionados con las enfermedades respirato-

rias, obviamente es una prioridad para el cesfam. Hemos organizado operativos que se realizan los días sábado con cuatro vehículos para poder ir en el menor tiempo posible poder abarcar esta gran cantidad de pacientes dependientes. Nos ha ido muy bien y la recepción de los pacientes ha sido positiva".

Los pacientes postrados que ya fueron inoculados, valoraron la cercanía con que el equipo de salud ha realizado la inoculación, misma valoración que realizaron los cuidadores, que destacaron que se hace un seguimiento de que puedan acceder a la vacuna de forma oportuna.

### 370

pacientes registrados con dependencia severa contabiliza el centro de salud familiar Víctor Manuel Fernández.